

L'appui populaire au président Evo Morales augmente en Bolivie



Caracas, 24 juin (RHC-Telesur)- L'appui populaire à la gestion du président de la Bolivie, Evo Morales , a augmenté ces derniers jours à 73% , alors qu'il reste seulement quatre mois pour les élections générales prévues le 12 octobre.

Les résultats d'un récent sondage d'opinion diffusés la veille par l'agence Pisos, montrent que le soutien à la gestion du président a enregistré une hausse de 13%. L'appui dans des régions gouvernées par l'opposition telles que le Département de Santa Cruz a aussi augmenté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26639-lappui-populaire-au-president-evo-morales-augmente-en-bolivie>



Radio Habana Cuba